



Rueil-Malmaison, le 5 juillet 2001

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

EUROVIA, filiale routière de VINCI, vient de conclure deux contrats aux États-Unis pour un montant total de 141 millions d'euros

Hubbard et Blythe, les deux filiales routières de VINCI aux États-Unis, viennent de conclure deux contrats d'un montant total de 141 millions d'euros :

- Blythe vient de signer avec l'Etat de Caroline du Sud un contrat routier de 83 millions d'euros pour élargir et renforcer la route I-385 sur 9 km à partir du centre ville de Greenville. Outre les chaussées, le chantier comprend la construction de six ouvrages d'art, de cinq échangeurs et d'un mur de soutènement de 25.000 m². Le système « Intelligent Traffic Services (ITS) » d'information en temps réel sur les conditions de trafic, sera installé afin de limiter les désagréments liés aux travaux.

- Hubbard vient d'obtenir un contrat de 58 millions d'euros à Orlando en Floride pour réaménager, dans le cadre d'un contrat de design-build, l'autoroute I-4 sur 23 km. Cette section comprend notamment la traversée de la ville d'Orlando. Les travaux d'élargissement et de réfection des chaussées devront être réalisés en 2 ans et demi.

Eurovia, filiale routière de VINCI, a réalisé en 2000 un chiffre d'affaires de 430 millions d'euros aux Etats-Unis, chiffre qui devrait connaître une progression sensible en 2001.

Le chiffre d'affaires global d'EUROVIA en 2000 est de 5 316 millions d'euros.

Contact presse :

Pierre COPPEY

Tél. : 01 47 16 30 07

Fax : 01 47 16 33 88

e-mail : pcoppey@groupe-vinci.com

www.groupe-vinci.com

Ce communiqué est disponible en français, en anglais et en allemand
Sur le site web de VINCI : www.groupe-vinci.com